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VERBALE DELL’ASSEMBLEA STRAORDINARIA DEL COM.IT.ES. 

DI SANTO DOMINGO DEL 30 APRILE 2024 

 

Oggi, trenta (30) del mese di aprile duemila-ventiquattro (2024), alle ore 18.00 della Repubblica 

Dominicana, si sono riuniti i membri del  Com.It.Es. di Santo Domingo attraverso collegamento 

via la piattaforma ZOOM, per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

1. Parere preventivo obbligatorio del Com.It.Es. in merito alla richiesta dei contributi all’editoria 

da parte del periodico “Azzurro Caribe” (ai sensi dell’Art. 2, comma 4, lett. H, della legge n. 286 

del 2003);  

 

2. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i membri (in ordine alfabetico): 

 

• BARBUSCIO Simone 

• BELLINATO Flavio 

• COLOMBO Licia  

• EUSEBI Emiliano 

• GRAVINA Francesco 

• NERI Eugenio 

• PELLEGRINI Luca 

• PRIORE Cristiano 

• SPEDICATO Diana  

• VIRO Orazio 

• VISCA Giuseppe 

 

Sono assenti i membri: 

 

• SCERRA Massimiliano (Assenza Ingiustificata) 

 

Sono inoltre presenti:  

 

• COLACI Rodolfo, funzionario dell’Ambasciata d’Italia a Santo Domingo, che partecipa ai 

lavori dell’assemblea in conformità alla previsione ex-Legge 286 del 23 ottobre 2003, 

articolo 5, comma 6.  

• DUSSICH Paolo, membro di nomina governativa del Consiglio Generale degli Italiani 

all’Estero (CGIE), residente nella circoscrizione consolare di Santo Domingo, in conformità 

alla previsione ex-Legge 286 del 23 ottobre 2003, articolo 5, comma 7 

 

Alle ore 18:06 si apre la seduta. 

 

La Presidente del Com.It.Es., Licia Colombo, prende la parola e, dopo un breve saluto, dà inizio ai 

lavori. Introduce quindi il primo punto all’O.d.G. e cede la parola al Segretario Flavio Bellinato. 

 

Bellinato dichiara che, in base a quanto stabilito all’art. 23 comma 3 del Regolamento Interno del 
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Comitato, non parteciperà al dibattito né voterà quanto previsto al primo punto all’ordine del 

giorno. 

 

Il Consigliere Giuseppe Visca ritiene necessario mantenere la posizione espressa nelle passate 

assemblee del Comitato e quindi voterà contrario al primo punto all’ordine del giorno. 

 

Il Consigliere Simone Barbuscio interviene sottolineando la necessità di avere informazioni più 

dettagliate. Chiede delucidazioni in merito al valore del parere del Comites e sull'effetto che 

potrebbe avere.  

 

Il Dottor Rodolfo Colacci, sottolinea che, secondo la legge, il parere del Comites è obbligatorio ma 

non vincolante sulla decisione finale, che spetta alla presidenza del Consiglio. Fa notare che il 

parere negativo dell'anno precedente ha prodotto un supplemento istruttorio ancora in corso. 

Questo ha causato un ritardo nei rimborsi del 2022 al periodico Azzurro Caribe. Informa che si 

aspetta che il processo si concluda nei prossimi mesi, quindi si potrà riaggiornare la situazione 

verso giugno o luglio. Aggiunge che, se il periodico non compare nella tabella Excel del sito web 

del dipartimento, significa che non è stato finanziato. Evidenzia che è interesse della comunità la 

promozione della lingua italiana ed è su quello che l’Ambasciata fa la sua valutazione.  

 

Il Consigliere Visca sottolinea che il periodico in questione non riesce a esprimere gli argomenti 

necessari da divulgare come informazione alla collettività italiana. Afferma che il periodico sembra 

sviluppare principalmente i caratteri politici di un singolo partito politico e che il rappresentante 

che chiede il finanziamento è un dirigente dello stesso, sottolineando quindi un potenziale conflitto 

di interessi. Esprime il desiderio che questo argomento sia riportato a verbale e considerato dal 

Ministero. Ribadisce che voterà contro il finanziamento del periodico non perché contrario 

all'interesse della lingua italiana, ma perché percepisce che sia motivato dall'interesse politico di un 

partito che esercita una certa influenza nella zona. 

 

L’Assemblea delibera:  
 

RISULTATI DELLA VOTAZIONE* 

 

FAVOREVOLI: 1 (Luca Pellegrini) 

CONTRARI: 5 (Simone Barbuscio, Emiliano Eusebi, Cristiano Priore, Orazio Viro, 

Giuseppe Visca)  

ASTENUTI: 4 (Licia Colombo, Francesco Gravina, Eugenio Neri, Diana Spedicato) 

 
*Il Consigliere Flavio Bellinato non ha partecipato alla votazione.  

 

DELIBERA: 

 

L’assemblea del Com.It.Es. di Santo Domingo, riunitasi il giorno trenta (30), del mese di 

aprile duemilaventiquattro (2024), da un parere negativo in merito alla richiesta dei 

contributi all’editoria da parte del periodico “Azzurro Caribe”. 
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Nessuno dei membri presenti chiede ulteriormente la parola e, quindi, la Presidente Licia Colombo, 

alle ore 18.19 del giorno trenta (30) del mese di aprile del duemila-ventiquattro (2024), dichiara 

chiusi i lavori.                                                                                             

                                                                                                                

Flavio Bellinato                                                                         Licia Colombo 

      Segretario Com.It.Es. Santo Domingo                                                                       Presidente Com.It.Es. Santo Domingo                  
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